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本报讯 记者 张逸麟 带着首轮
3:0的巨大优势，皇马提前2天抵达了
土耳其，备战北京时间明天凌晨与加
拉塔萨雷的第二回合比赛。

在土耳其，皇马不像是来挑战的
对手，而像是一支万人追捧的明星队。
许多土耳其球迷只想看到偶像们的身
影，至于比赛的结果，似乎并不是焦
点。当地时间周日21点30分，当皇马搭
乘的飞机降落在了伊斯坦布尔时，机
场云集了许多热情的球迷，而只有70
名机场安保人员以及媒体记者得以见
到皇马众星。

在这70名保安的护送下，皇马来
到了伊斯坦布尔最为豪华的赛拉宫酒
店，这家酒店即使在全世界范围内也
是屈指可数的豪华酒店。这座巴洛克
风格的酒店装饰华丽，附近的风景也
十分优美，酒店一间标房为每晚600欧
元，豪华房间的价格为每晚3万欧元。

这一次皇马主席佛洛伦蒂诺也随
队前来，一行中甚至还有穆里尼奥最
小的儿子何塞·马里奥，看上去他们似
乎是来土耳其休假的。

但事实并非如此，皇马门将迭戈·
洛佩斯就表示，在足球世界一切都有
可能，“ 在土耳其我们会遇到一场艰
难的比赛，而我们的对手上周没有发
挥出全部实力，他们拥有速度很快的
前锋，而我们在防守时必须保持冷静，
确保后防安全。” 洛佩斯也承认首回
合3:0的优势很大，“ 在我看来，只要我
们能在客场进一球，就基本确保进入
半决赛了。”

皇马这次带了21名球员来到土耳
其，其中缺少了“ 涉嫌”洗牌的拉莫斯
和阿隆索，此外卡卡和卡瓦略也因伤
缺阵。其中拉莫斯和阿隆索的位置将
分别由佩佩和莫德里奇顶替，在上周
末皇马同莱万特的比赛中，穆里尼奥
派上了佩佩和莫德里奇，就是为了让
这两人为欧冠做准备。

而那场比赛中，皇马的大部分主
力轮休，其中包括瓦拉内、科恩特朗、
赫迪拉、迪玛利亚、厄齐尔以及C罗。
这六人再加上佩佩、莫德里奇、伊瓜因
将稳坐主力，唯一的变数是在先发右
后卫上，穆里尼奥会在阿韦罗亚或埃
辛中做出选择。

尽管卡西利亚斯在告别球场80天
后，在上周与莱万特的比赛中回到伯
纳乌的替补席，也受到了皇马球迷的
欢呼。不过明天的比赛，洛佩斯仍将是
首发门将，卡西则继续替补。

手握3:0的优势，皇马却丝毫不敢
大意。加拉塔萨雷在上周的土超联赛
中3:1击败了对手，其中德罗巴发挥出
色，不仅创造了一粒点球，自己也打进
2球，德罗巴和伊尔马兹的组合依然引
起皇马的极大重视。

值得一提的是，两队本场比赛的
执法裁判，也已经得到了确认。日前，
欧足联官方宣布，将由法国籍裁判兰
诺伊将执法冠军杯四分之一决赛次回
合皇马客场与加拉塔萨雷的比赛。现
年44岁的兰诺伊，此前便曾执法过皇
马的一场欧冠比赛。上赛季欧冠八分
之一决赛次回合，皇马主场4：1击败莫
斯科中央陆军的这场比赛，正是由兰
诺伊“ 现场见证”。最终，皇马也是以
总比分5比2晋级了欧冠八强。而他也
曾执法过加拉塔萨雷的比赛，2007年
的欧联杯资格赛第二回合，加拉塔萨
雷客场2：1击败来自克罗地亚的斯拉
文俱乐部。不知道这一次，兰诺伊能够
给哪一队带来好运。

本报讯 记者 陈宏 结束了职业
赛场首秀，邹市明将返回贵州家中，和
家人团聚、休息。随后，他将再赴美国
训练，准备今年6月份在新加坡的第二
场比赛。而前往澳门观看了比赛的恩
师张传良，昨天也再度点评了爱徒邹
市明的表现。他认为，首秀确实打得有
点浮躁，但“ 我看了邹在美国的实战，
很不错很稳健”，“ 他需要磨合期”。

在首秀的直播过程中，作为解
说嘉宾的张传良，曾提出了邹市明出
现的几个问题，一个是太兴奋，一个
是体力分配问题，一个是技术风格问
题。他的评价也被广为报道，看起来，

也像是不看好邹市明，但是，昨天张
传良的表态，却表明他真的只是在为
爱徒考虑———由于担心影响到邹市
明的备战，去澳门之后，张传良都没
有去看邹市明的训练和称重。

“ 现在来看，我这么做是不对
的。他三十几岁进入职业，要多大的
勇气？这不是常人能做到的，在他的
体育生涯中高峰期早已过去，不论输
赢你都胜利了。”张传良后悔地表示，
自己应该去多给爱徒鼓励。事实上，被
他评价为“ 有爱心有孝心有同情心”
的邹市明，对恩师张传良还是非常看
重，之前去美国后，就邀请过他好几次

一同前往。在邹市明首秀后，对他不看
好的声音不少，张传良对自己的客观
评价，看起来有点后悔。他愤愤不平地
说，邹市明的选择，已经很勇敢了，

“ 但国内有个别人自以为是，（ 自己）
一事无成，（ 却）专门做一些不利于团
结的事，说不利于团结的话。是别有用
心。你的成绩是什么？”

对于邹市明的职业生涯，张传良
也提出了三点看法：“ 1. 和现在教练
训练要有磨合阶段，六周训练时间要
适应他现在的比赛可能时间太短，这
么大的场面过于兴奋和浮躁；2. 我认
为最少要4一6个月的时间，多打一些

对抗赛，4回合的打法和12回合的打法
体力分配不同，是否指挥上有问题？3.
我看了他在美国8一12回合的实战很
不错很稳健，现教练很优秀。”

不过，张传良也许是太担心了，
邹市明本人却很看得开，他说：“ 这
只是我人生转型的第一步。” 据了
解，他接下来在新加坡的比赛，将是
垫场赛，没有了这么狂热的首秀氛
围，对邹市明的正常发挥，将有好处。
而他的推广方也希望他能够静心打
出训练水平，毕竟邹市明如今的教练
罗奇信心十足地告诉外界：“ 邹将在
一年内拿到世界冠军的头衔！”

本报讯 记者 陈宏 F1马来西
亚站上几家车队的内斗，让“ 车队指
令”再度成为F1热议焦点词的同时，
也反映了车手们对名次和积分的渴
望，相较于往年要强烈数倍。这次的
中国站，是F1进入中国的第十个年
头。如此有纪念意义的冠军，又涉及
到取悦赞助商的竞争力，嘴上为内
斗道歉的车手们，又怎么可能不再
抢个头破血流呢？

维特尔：道歉赢取车队支持
如果不出意外，红牛车手维特

尔仍是中国站冠军的最有力争夺
者。不过，他违抗车队指令的事，在
外界过度的关注下，让他变得有点
被动。他在随后也不断道歉，以赢得
车队的继续支持。

之前的马来西亚站，维特尔违

抗车队指令，在比赛结束时强行超越
了队友。马克·韦伯在赛后对此非常
不满，车队也是极其紧张。

这样的事件，外界总认为仅仅是
两位车手之间的矛盾，还有很多人认
为，车队反正肯定是“ 纵容更有竞争
力的维特尔”的。然而，事实并非如
此，车队任由此事炒作、发酵，让外界
指责维特尔，一方面是出于给韦伯一
个交代，更重要的一点则是，他们希
望此事件给维特尔一个教训：“ 你再
厉害，也是车队的一员，必须听从车
队命令。”

在复杂的F1圈内混，维特尔自
然也能明白这一点，他不会因此跟车
队闹僵。所以，在随后的几次活动中，
他都向车队和韦伯表示了歉意，甚至
当着车队工厂全体人的面，显得非常
诚恳。

莱库宁：希望重现2007年辉煌
经过首站夺冠，向来就人气高涨

的莱库宁，如今更是被沪上的车迷喊
出了“ 活捉野生莱库宁” 的搞笑口
号。他们希望在围场外逮到这位芬兰
冰人，而他所在路特斯车队的赞助商
清扬洗发水为他举办的欢迎会，甚至
也给出了门票让车迷们抢。

在墨尔本的揭幕战，莱库宁的表
现，让去屑洗发水清扬的老总乐开
怀，他们的品牌宣传词“ 无屑可击，
冠军表现” 简直就是给莱库宁度身
定做的。莱库宁本人也是开心不已，
他事后告诉外界，他拍的这条电视广
告，简直就是个预言和印证预言的神
例。所以，他也愉快地答应了赞助商，
拍下一段中文视频，向中国车迷发出

“ 4月，我们上海见”的邀约。
人气高，这次在上海的竞争力也

不低。除了路特斯车队本身现在的
“ 竞争者”成色较高，莱库宁本人的

发挥也至关重要，而且，他此前在上
海的表现也都不错：4次登上领奖台，
2007年还夺冠。暂别F1又再度回归
后，他的表现比以前更加稳健。强劲
的表现令连前F1世界冠军阿兰·琼
斯都不禁赞叹，称其为F1历史上最
成功的冠军复出之一。

“ 在赛季揭幕战上夺冠的感觉
当然不错，但一场比赛的胜负并不能
决定年度冠军的归属。这个周末我的
目标依然是冠军，E21的速度和稳定
性好极了。现在，我考虑更多的是怎

么提升轮胎和运用更好的战略。”莱
库宁说。

巴顿：我们已解决问题
这么多年，无论最大的对手怎么

变化，迈克拉伦车队一直是总冠军的
有力争夺者。此前的“ 两车队争霸”，
无论是和法拉利还是和红牛，他们都
是另外一位主角。但是，本赛季他们
却经历了空前低谷，冬季测试延续下
来的车慢问题，让他们一直显颓势。
不过，对于即将到来的中国站，巴顿
表示：“ 车队已经了解了症结所在，
车队的竞争力大幅提升，我们的总冠
军梦想不变！”

迈克拉伦赛车在前两站比赛中
没有竞争力，巴顿和佩雷兹分别在
澳大利亚站和马来西亚站排名第
九。但是在中国上海站，车队领队惠
特马什相信车队将会凭借三周的努
力工作扭转局面：“ 第二站和第三
站之间三个星期的间隔对于我们非
常有用。我们的MP4-28取得了进一
步的发展，下个周末我们将会带来
一些改变，将会拓宽操作窗口、潜
能、提高表现。”

“ 上海人民的老朋友”巴顿本有
机会在雪邦站登上领奖台，但是车队
的一次进站失误葬送了好局，他期待
在福地迎来本赛季的拐点：“ 对我来
说中国站好像是赛季的重启，我们知
道我们慢在哪，所以我们都盼着在上
海站看看我们能做到什么。我绝对相
信今年的世界冠军还有得比！”

恩师再评邹市明 实战很稳仍需磨合

F1十周年车手渴望积分和名次远甚于前

皇马不敢放松

北京时间4月10日 2点45分

加拉塔萨雷
VS

皇家马德里

莱库宁渴望在中国再次夺冠。

优势巨大


